

La UMH acogerá la Lliga de Debat Universitària de la Xarxa Vives el próximo año

Los estudiantes de todo el territorio de habla catalana se enfrentarán en abril a temas de actualidad política y social

La Universidad Miguel Hernández de Elche será la sede anfitriona de la Lliga de Debat Universitària de la Xarxa Vives el próximo año, que reunirá a estudiantes de las universidades de los territorios de habla catalana, así como a los de ESO; Bachillerato y ciclos formativos, en sus respectivas categorías. Los estudiantes tendrán que debatir sobre temas de actualidad durante las diferentes pruebas que se desarrollarán del 11 al 20 de abril de 2018.

Así, los universitarios abordarán temas como, por ejemplo, si Occidente es responsable del surgimiento del Estado Islámico, mientras que los alumnos de ESO, Bachillerato y ciclos formativos debatirán sobre los límites del humor, en un contexto donde las expresiones en medios de comunicación y en la red han llevado a los tribunales a desde tuiteros anónimos hasta a conocidos presentadores y colaboradores de televisión.

El objetivo pasa por demostrar la oratoria y la capacidad de argumentación de los escolares, de cara al público, así como su capacidad de convicción. A través de sus exposiciones y preguntas al equipo contrario, deberán dominar las posiciones a favor o en contra respecto a las cuestiones planteadas. La capacidad de improvisación y de encontrar argumentos es esencial, pues los equipos no conocerán qué postura deberán defender, si a favor o en contra, hasta minutos antes de comenzar la prueba.

Los equipos de debate entrenan año tras año para conseguir convertirse en los más influyentes del territorio catalán. La última edición, en la Universitat Pompeu Fabra, reunió a un millar de estudiantes procedentes de un centenar de centros.